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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach 

am 05.09.2006

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0035

1. Die Endhaltestelle Kitzelbergstraße bedarf dringend einer 
Verschönerung/Reinigung/Rückschnitt des Begleitgrüns. Der Ortsbeirat bittet die 
ESWE das Notwendige zu veranlassen.
Für eine kurze Mitteilung an die Geschäftsstelle Ortsverwaltung Wiesbaden-
Sonnenberg/Rambach für die nächste Ortsbeiratssitzung am 07.11.06 wären wir 
dankbar.

Die Maßnahme durch die BauHaus-Werkstätten wurde vom Ortsbeirat 
Wiesbaden-Rambach abgelehnt.

Herr Neitmann (Fahrgastseniorenbeirat) von der SPD teilte Frau Bickel am 07.09.06 
telefonisch mit, dass die ESWE das Begleitgrün an der Endhaltestelle Kitzelberg-
straße zurückgeschnitten hat.

2. Die Maßnahme „Aufstellen der Zaunelemente unterhalb der Treppe und 
Treppengeländer für die Adolf-Reichwein-Schule“, zur Unterstützung des 
Hausmeisters Tas, Personal durch die BauHaus-Werkstätten zur Verfügung zu 
stellen, wurde durch den Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach befürwortet.

Der Ortsbeirat bittet die BauHaus-Werkstätten den Fußweg Niedernhausener 
Straße/Containerstandort zu reinigen.

Der Fußweg Am Burgacker soll durch die BauHaus-Werkstätten gereinigt werden.

3. Der Fahrweg zur Kippelmühle auf der linken Seite zum Rambach ist ein Geländer und 
die drei obersten Felder, wo der Weg zum Friedhof hinauf geht, sind mutwillig 
zerstört. Der Ortsbeirat bittet Herrn Mork um Erneuerung der drei Felder des 
Geländers.

4. Herr Brockmann teilt mit, dass die neue Bestuhlung für die Mehrzweckhalle Ende 
September geliefert werde.
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5. Herr Brockmann teilt mit, dass die Gießkannen auf dem Rambacher Friedhof in 
großer Anzahl abhanden gekommen sind. Es wurde durch Frau Übel dahingehend 
verhandelt, dass bei Abnahme von 50 Gießkannen a 4,50 Euro abzüglich 10 % 
(Beschriftung der Gießkannen kostenlos) ein Betrag i. H. v. 225 Euro aus den 
Verfügungsmittel in der nächsten Ortsbeiratssitzung am 07.11.2006 befürwortet 
werden sollte.

6. Frau Nissen bittet die Verwaltung zukünftig die Ortsbeiratspost mit einem Verteiler zu 
versehen.

7. Frau Nissen bittet um Auskunft, was zukünftig mit dem Pfarrhaus wird. Herr 
Brockmann teilt mit, dass der Verkauf des Objektes durch die Kirchenverwaltung in 
Darmstadt erfolgen soll.

8. Herr Brockmann teilt mit, dass die nächste Ortsbeiratssitzung am 07.11.2006, 19.30 
Uhr stattfindet.

Verteiler:
100811 - Herrn Kern - z. Pkt 2
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Brockmann
Ortsvorsteher
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